
PROTOKOLL ZUR JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG DER

TURNGEMEINDE SCHÖTMAR VON 1863 E.V.

Die diesjährige Jahreshauptversammlung, zu der frist-und formgerecht eingeladen wurde, fand am

19.03.2017 in der Kantine von ALBA MODA statt in Schötmar statt. Es waren 110 Personen 

anwesend.

Tagesordnung

      1. Begrüßung                                                         6. Bericht der Kassenprüfer         

      2. Gedenken den Verstorbenen                            7. Neuwahlen

      3. Bericht aus den Abteilungen                             8. Etat für das Jahr 2017            

      4. Ehrungen                                                            9. Verschiedenes

      5.Kassenbericht für Haushaltsjahr 2016              

zu 1.

Versammlungsleiter Detlev Siewert eröffnet die Versammlung um 11:00 Uhr begrüßt die 

erschienen Mitglieder. In den einleitenden Worten weißt er auf die Kooperation " Gemeinsam für 

Schötmar". Sie wurde im Jahr 2016 ins Leben gerufen, um Einwohner und Vereine bei speziellen 

Veranstaltungen, das Miteinander innerhalb Schötmar zu fördern. Dann gab er noch den aktuellen

Stand der Mitgliederzahl bekannt. Sie beläuft sich auf 1447.                                                                      

Zu 2.

Detlev Siewert verliest die Namen der Verstorbenen. im Anschluss die Namen der im Jahr 2015 

Verstorbenen: Jürgen von Sassen, Else Heine, Martina Bredenkötter, Friedhelm Kracht, Joachim 

Floer, Wera Wutke. Im Anschluß bittet er die Versammlung um eine Minute des Gedenken.

Zu 3.

Silke Rehmeier als Sportliche Leiterin trägt Ihren Bericht vor. Sie erinnert noch einmal an Sportgala

des KSB Lippe wo ein Teil ihre Turngruppe das Rahmenprogramm mit gestaltet hat.  Ihr 

detaillierter Bericht ist an das Protokoll angehängt.

Detlev berichtet über HBS Handball Bad Salzuflen. Der Vorstand der aus der Kooperation der 

Vereine TuS Ehrsen/TuS Knetterheide und der TG Schötmar gebildet wurde, hat beschlossen ab 

einen zusätzlichen Beitrag zu erheben. Er wird für aktive Erwaschene 2€ und bei Jugendlichen 1€ 

betragen. Der Grund dieser Erhöhung liegt an den überall steigenden Kosten für Lizenzen, Stellung

von Zeitnehmern und Fahrtkosten für Schiedsrichter. 

Wolfgang Beier berichtet von der LG Bad Salzuflen. In der LG läuft es im Moment problemlos. Sie 

betreiten im Moment über eine SG mit der Leichtatlethik Abteilung aus Herford einige 

Wettkämpfe. 

zu 4. 



Geehrt wurden zuerst langjährige Mitglieder: Silke Rehmeier  für 50 Jahre Mitgliedschaft. Des 

weiteren wurden: Margot Celins, Marion Förster für die 25  jährige Mitgliedschaft geehrt. Bevor 

die Sportabzeichen Sportler geehrt wurden gab Jürgen Beier einen kurzen Überblick über die 

Situation bei den Abnahmen der Sportabzeichen. In diesem Jahr sieht es für Bad Salzuflen bei den 

Sportabzeichen sehr gut aus. Denn durch eine Beteiligung konnten fast 1825 Sportabzeichen in 

Bad Salzuflen abgenommen werden. Diese Zahl teilt sich in 1598 Jugedliche und 227 Erwachsene 

auf, die im Jahr 2016 ihr Sportabzeichen abgelegt haben. Außerdem gibt Jürgen Beier bekannt, das

es in diesem Jahr keinen Sportabzeichentag geben wird, der Grund dafür ist die sehr geringe 

Teilnehmer beim letzten Sportabzeichentag in 2016. 

zu 5.

Die Pause entfällt. Damit kommt es zur Verlesung des Kassenberichtes durch Wolfgang Beier. 

Darin berichtet er das unser Verein wirtschaftlich gut aufgestellt ist. Das Haushaltsjahr 2016 wurde

mit einem Überschuss von 3.343,61 Euro abgeschlossen. Die Mitgliederzahl ist um 1,9% gesunken.

Der derzeitige Stand liegt bei 1447 Mitgliedern. Weitere Details kann man im angehängten Bericht 

ersehen. 

zu 6.

Im Anschluss der Bericht der Kassenprüfung am 14.3.2017 von Anja Menke und Angelika 

Oehlmann. Anja trug den Bericht vor. Der Bericht ist dem Protokoll beigefügt. Am Schluss 

beantragte Sie die Entlastung des Gremium Verwaltung und Finanzen und des Vorstandes. Die 

Versammlung stimmte einstimmig zu.

zu 7.

Nach der Entlastung durch die Versammlung mussten noch drei Posten neugewählt werden. Die 

Wahl wurde von Detlev Siewert als Wahlleiter durchgeführt. Aber bevor er mit der Wahl begann, 

begrüßte er noch Nina Stranghöner als Mitglied im erweiterten Vorstand. Durch die 

Umstrukturierung des Vorstandes, kann er jederzeit  Mitglieder  dazu holen, die Ihn unterstützen.

Als Erstes stand Anna-Luisa Rehmeier zur Neuwahl:

Sie wurde einstimmig als Stellvertretende Leiterin des Gremium 

Sportbetrieb/Projektmanagement/Jugendarbeit gewählt . Sie nahm die Wahl an. Die Neuwahl 

wurde notwendig, da ihre Vorgängerin Lesya Goncarow, aus persönlichen Gründen, den Vorstand 

verlassen hat.

Als Zweite stand Anja Meier zur Wiederwahl:

Sie wurde einstimmig als Leiterin des Gremium Verwaltung und Finanzen wiedergewählt. Sie 

nahm die Wahl an.

Als Dritter stand Uwe Stranghöner zur Wiederwahl:

Er wurde mehrheitlich (2 Enthaltungen) als Stellvertretender Leiter des Gremiums 

Öffentlichkeitsarbeit/Marketing wiedergewählt. Er nahm die Wahl an

Es stand bei allen drei Personen kein Gegenkandidat zur Wahl.                 



Als letzte Abstimmung stand noch die Wahl der zweiten Kassenprüfer/in an. Da Anja Menke 

zweimal die Kasse geprüft hat scheidet sie aus. Als zweiter Kassenprüfer wurde Volker Emaas 

gewählt. Er nahm die Wahl an.

Somit: 1.Kassenprüferin : Angelika Oehlmann

           2.Kassenprüferin : Volker Emaas

zu 8. 

Wolfgang Beier stellte den Etatplan für 2017 vor. Er trug vollständig und sehr übersichtlich den 

Finanzplan vor. Nach Ende der Übersicht stellte er sich für Nachfragen zur Verfügung. Nach dem es

aus der Versammlung keine Nachfragen gab, stellte er den Bericht zur Abstimmung. Er wurde 

einstimmig angenommen. Details kann man im Anhang erfahren.

zu 9.

Termine:

ab sofort wieder Abnahme der Schwimmstrecken für Sportabzeichen immer Do von 19:30 bis 

20:30 Uhr im Hallenbad Lohfeld.

1.4.17 KIBAZ Turnhalle Am Kirchplatz

2.4.17 Radfahrgruppe Volker Emaas

1.5.17 Volksradfahren

25.5..17 Himmelsfahrtswanderung mit dem TuS Ehrsen Treff: Sportplatz bei ehem. "König" Ehrsen.

10:00 Uhr.

22.6.17 Seniorenkaffee im Gemeindehaus Gemeindehaus Kirchplatz

10.9./8.10./10.10. Blutspendetermine

3.12.17 Familientag Halle 1+2 Lohfeld und Hallenbad Lohfeld.

Es liegen noch Unterlagen für den Besuch der Buga Bad Lippspringe. Verbindliche Anmeldung auf 

dem Vorstandstisch aus.

Ende der JHV um 12:05 Uhr

Uwe Stranghöner  

Protokollführer




